

Fecha: 20-02-2025 Medio: El Sur Supl. : El Sur Tipo: Cartas

Tipo:

Título: CARTAS: Medicamentos GES

Pág.: 2 Cm2: 158,4

Tiraje: Lectoría: 10.000 30.000

Favorabilidad: No Definida

Obras en O'Higgins

Hace un par de meses que se iniciaron una serie de trabajos en calle O'Higgins, entre Prat y Rengo en donde dentro de los trabajos a realizar era cambiar los adocretos de las aceras y la verdad es que se han demorado en exceso, se ve muy poco personal trabajando, escombros que pasan semanas sin ser retirados y ninguna cuadra lista. ¿Quién controlará el cumplimiento de los plazos que deben estar establecidos en el contrato?

mente a comienzos de este mes al asistir al retiro de su medica mento, otra vez le indican que este no está disponible, que tampoco hay fecha programada pa ra su entrega. ¿A cuántos enfermos más nuestro Gobierno y el Minsal está dejando abandonados y sin sus medicamentos, sabiendo lo importante que es la adherencia al tratamiento para que este sea eficaz?

DANIEL ZAPATA Z.

## Medicamentos GES

Una de mis hijas fue diagnosticada hace un año con esclerosis múltiple y su tratamiento consiste en el uso diario de dos cápsulas del medicamento Tecfidera 240 mg., incluido en el GES (Garantías Explicitas en Salud), lo cual inicialmente constituyó un gran alivio para el bolsillo pues en el retail de farmacias su precio es muy difícil de solventar (800.000 pesos tratamiento para 28 días.Lamentablemente al pocos tiempo de iniciar su tratamiento, el programa GES no dispuso del medicamento, sin explicaciones de por medio. Gra-cias al apoyo de la familia, aun-que con un atraso de cuatro semanas en su tratamiento se ha podido importar el medicamento Tecfidera desde Europa en un valor significativamente menor al existente en Chile. Posteriormente durante algunos meses mi hija ha podido retirar el medicamento vía GES, lamentableTelevisión No sé por qué todos los canales de la televisión nacional se toman la molestia de avisar a las 21 horas (antes era a las 22) que "a partir de esta hora, nuestro canal transmite programación para mayores de 18 años", siendo que a toda hora del día, en matinales, mediodía o tarde, dan a conocer las noticias y/o hechos más horripilantes e impactantes, sabiendo que, por ejemplo, en un matinal o en la tarde está la madre con los niños viendo TV, y se entiende que son menores de edad e igual consumen lo que transmiten los canales en general. Basta de vender lo que no es. Sólo espero que supriman el anuncio en cuestión.

## ALEJANDRO SÁEZ ARAYA

## Milei

En el "criptofiasco"...Milei cayó en su propia ley

LUIS ENRIQUE SOLER MILLA

